

Le Fonds Robert J. Lemoine

La famille de Robert J. Lemoine vient de léguer à l'Institut belge de Science politique plusieurs milliers d'ouvrages qui faisaient partie de la bibliothèque du défunt.

Pour les jeunes d'aujourd'hui le nom d'un homme décédé en 1938, à l'âge de 41 ans, ne dit évidemment rien. Mais ceux de ma génération se souviennent encore, et avec quelle émotion, de cet homme, l'un des plus éminents de sa génération.

Professeur à l'Université libre de Bruxelles, Directeur général adjoint de la Caisse Générale d'Épargne et de Retraite, il fut pour tous ceux qui l'approchèrent et le connurent, un des animateurs intellectuels, un des remueurs d'idées les plus extraordinaires d'une époque entre toutes propice aux remises en question radicales. Tous ceux qui l'ont connu en gardent encore un souvenir éblouissant. Un souvenir ému, aussi, car cet homme qui avait la dent dure, à l'occasion, avait le goût de l'amitié. Et nous étions de ses amis.

Que les livres qui ont nourri la réflexion d'un homme de cette envergure soient légués à notre Institut est donc, pour nous, un grand honneur.

Nous aimerions que la famille Lemoine sache combien nous y sommes sensibles et veuille bien croire à notre gratitude.

L. M.

